
 

 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
SÃO JOSÉ DO CALÇADO-ES - 12ª DO ANO DE 2014. 

 

 

Aos vinte e cinco dias (25) do mês de julho (07) de dois mil e 
quatorze (2014), às 19 horas, reuniu-se a Câmara Municipal de 

São José do Calçado-ES, sob a Presidência do Vereador Joaquim 
Geraldo Teixeira Muzy (Teté), que verificou no livro de presença o 
comparecimento dos seguintes representantes deste Legislativo 
Municipal: Almir de Almeida Lima (Nel Lima), Elias Miranda de 

Sousa (Durepox), Sebastião Natal Gonçalves (Natal), Wagner Vieira 
França (Waguinho), Luis Cláudio Castanheira de Moraes 
(Bodoque). Ausentes os Vereadores Francisco Sana (Nel da Terra 
do Sol), Benedito Borges de Souza (Dito), e José Ailton Cardoso 

Boca (Boca). Havendo número legal, o Presidente declarou abertos 

os trabalhos da presente sessão e convidou ao 1º Secretário, 
Vereador Waguinho para fazer a leitura da ata da sessão ordinária 
anterior, a qual foi aprovada sem ressalvas. Dando continuidade o 

Presidente convidou a todos a ficarem de pé para a execução do 

Hino Nacional e do Hino do Município. O Presidente (Teté) fez a 
leitura de um texto Bíblico, Romanos, 5, versículo 5, “A esperança 
não nos deixa confundidos, porque o amor de Deus foi derramado 

em nossos corações pelo Espírito Santo que nos foi concedido”. Na 
sequencia o Presidente convidou o Pastor Luis Carlos, para trazer 

uma palavra de fé. PEQUENO EXPEDIENTE: Ofício PGM nº 
062/2014, de autoria do Poder Executivo, encaminhando a Leis 

nºs 1.880, 1.881, 1.882 e 1.883/2014. Ofício Circular Externo 
nº13/2014, do Ministério do Desenvolvimento Social e Combate à 

Fome, demonstrativos de pagamento: IGD-PBF, DATA 
11/02/2013, R$3.482,80; IGD-PBF, DATA 11/02/2013, 

R$3.181,51; IGD-SUAS, DATA 10/02/2014, R$1.037,48; PBF, 
DATA 21/02/2014, R$6.000,00; PBVA-SCFV, DATA 10/02/2014, 

R$ 27.000,00; PFMC-PAEFI, DATA 19/02/2014, R$6.500,00.  
Leitura de diversos informativos do Ministério da Saúde, 



informando a liberação de recursos financeiros do Fundo Nacional 

de Saúde para pagamento dos seguintes programas: - 
PAGAMENTO DE TETO MUNICIPAL REDE SAÚDE MENTAL 
(RSME), Nº OB 2014OB826439, DATA: 08/07/2014 R$43.724,83; 
- PAGAMENTO DE TETO MUNICIPAL REDE DE URGENCIA (RAU-

HOSP), Nº 2014OB826441, DATA: 08/07/2014, R$ 80.424,96; - 
PAGAMENTO DE PAB FIXO COMP 06/2014 MUNICIPAL UF ES, 
Nº 2014OB826154, DATA: 07/07/2004, R$ 24.259,67; - 
PAGAMENTO DE TETO MUNICIPAL DA MEDIA E ALTA 

COMPLEXIDADE AMBULATORIAL E HOSPITAL COMP 06/2014 
MUNICIPAL UF ES, Nº 2014OB826436, R$28.919,75. 
Comunicado nº CM155763/2014, do Ministério da Educação 
informando a liberação de recursos financeiros destinados a 

garantir a execução de programas do Fundo Nacional de 

Desenvolvimento da Educação, entidade: Prefeitura Municipal de 
São José do Calçado; - ENSINO FUNDAMENTAL, R$612,00. 
Comunicado nº CM185729/2014, PAR–TD – R$ 106.625,90; 
ALIMENTAÇÃO ESCOLAR – PRE-ESCOLA R$2.750,00; MAIS 

EDUCAÇÃO-Fundamental R$612,00; ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-
CRECHE R$3.960,00; ALIMENTAÇÃO ESCOLAR–ENSINO 
FUNDAMENTAL R$4.962,00; ALIMENTAÇÃO ESCOLAR-EJA 
R$12,00; PNATE 004 R$3.785,65; PNATE 004 R$557,13; PNATE 

004 R$2.028,54;  PNATE 005 R$23.322,87. Comunicado nº 
CM185731/2014, PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL 001 
R$16.700,00. Comunicado nº CM185732/2014, PDDE-
EDUCAÇÃO INTEGRAL 001 R$13.350,00. Comunicado nº 
CM18733/2014, PDDE-EDUCAÇÃO INTEGRAL 001 

R$20.800,00. Comunicado nº CM202750/2014, PAR-TD 
R$16.720,00, PAR-TD R$227.385,00. Comunicado nº 
CM185730/2014 do Ministério da Educação, informando a 

liberação de recursos: PDDE-EDUCAÇÂO INTEGRAL – 001 – 

R$14.450,00. Ofício nº 0736/2014, da Secretaria de Estado da 
Agricultura, encaminhando Convênio SEAG/Nº 015/2014 e do 
Convênio SEAG/Nº016/2014, em atendimento ao disposto no 

Parágrafo Único, Art. 11 da Portaria AGE/SEFAZ nº 01-R de 
10/04/2006. ORDEM DO DIA: Projeto de Lei nº 033/2014, de 
autoria do Poder Executivo, que “Dispõe sobre as Diretrizes para a 
elaboração da Lei Orçamentária de 2015 e dá outras providencias. 

O Secretario também fez a leitura do Parecer da Comissão 
Municipal de Finanças e o Parecer da Comissão Municipal de 



Justiça, sendo os mesmos favoráveis ao Projeto. Após ouvir o 

Plenário o Projeto foi aprovado por unanimidade. Projeto de Lei 
nº 022/2014, de autoria do Poder Executivo, que “Autoriza 
contratações temporárias para atender a Secretaria Municipal de 
Saúde e Gabinete da Prefeita”. O Secretario da Mesa, vereador 

Wagner fez a leitura do Parecer da Comissão Municipal de Justiça 
onde o referido Projeto encontrava-se em Estudo, sendo a 
Comissão favorável à sua constitucionalidade. O vereador Almir 
Lima, Relator da Comissão Municipal de Servidores Públicos, 

onde o referido Projeto também estava em Estudo, apresentou seu 
parecer verbal ao Projeto: “Em relação ao que já foi exposto sobre 
o Projeto de Lei nº 022/2014, ressalto que fui um dos vereadores 
que questionou e que solicitou informações sobre o Projeto. 

Analisando o Projeto e os encaminhamentos feitos pelo vereador 

Benedito e as respostas recebidas pelo Poder Executivo, cheguei à 
conclusão que as contratações não apresentaram impacto a folha 
de pagamento da prefeitura visto que as mesmas já faziam parte 

da folha e manifesto favorável a aprovação do Projeto”. O 
Presidente da Comissão Municipal dos Servidores Públicos, 
vereador Luiz Cláudio, acompanhou o parecer do Relator Almir 
Lima e votou favorável ao Projeto. Após ouvir o Plenário o Projeto 
foi aprovado, com um voto contra do vereador Elias Miranda 

(Durepox). Projeto de Lei nº 038/2014, de autoria do Poder 
Executivo, que “Autoriza a Chefe do Poder Executivo Municipal a 
conceder colaboração de interesse público a Comissão de Festa do 
Dia dos Evangélicos Calçadenses”. Após ouvir o Plenário o Projeto 
foi aprovado por unanimidade. Anteprojeto de Lei nº 
001/2014, de autoria do vereador Luiz Cláudio Castanheira de 
Moraes (Bodoque), que “Estabelece Normas Especiais para 
funcionamento de bares e similares no Município de São José do 

Calçado e dá outras providencias”. Franqueando a Palavra, o 
Presidente concedeu a mesma ao vereador o vereador Almir 
Lima, comentou que tem trago inúmeras questões que vem 
ocorrendo em nosso Município para esta Casa de Leis para serem 

discutidas, demonstrando sua frustração por não conseguir 
solucionar nenhuma, visto que ressaltou que na Administração 

atual do Poder Executivo, o que funciona esta mal e o resto nada 
funciona. Relatou que chegou ao ponto de faltar remédio no CAPS, 

onde se encontram inúmeras pessoas em tratamento continuo, 
não podendo ficar sem medicação. Ainda disse que em todas as 



sessões são lidos inúmeros recursos que são enviados para o 

município e não entende essa situação e pediu mais uma vez 
providencias do Poder Executivo. O vereador Wagner, parabenizou 
o vereador Almir pela preocupação que sempre demonstra pelo 
Município e também ressaltou a importância do tratamento dos 

pacientes do CAPS e se colocou a disposição para lutar em busca 
para solucionar esta situação. Ainda o vereador Almir, comentou 
que o CEO (Centro de Especialidades Odontológicas), não está 
funcionando, e foi informado que não tem material para 

funcionar, sendo que o Governo Federal envia todo mês recursos 
para o funcionamento. Disse ainda que o recurso enviado pelo 
Governo Federal é baseado de um ano para o outro e  como não 
está havendo atendimento este ano o recurso pode cair muito para 

o ano que vem ou até mesmo cortado. Finalizando ressaltou que a 

saúde em São José do Calçado com a Administração atual, 
infelizmente chegou ao índice mais baixo de toda a sua história. 
Com a palavra o Presidente disse não concordar com a triagem 

adotada pelo Serviço Social para a liberação de medicamentos, 

pois entende que o método adotado esta dificultando e 
prejudicando os usuários que necessitam deste atendimento. 
Ainda o Presidente informou que a seu pedido o Assessor Jurídico 
da Casa está elaborando um ofício para ser assinado por todos os 

vereadores, em busca de uma solução com relação a um Projeto 

que está tramitando na Assembleia Legislativa para fechar os 
fóruns de cidades como a nossa fazendo uma unificação. 
Finalizando, o Presidente (Teté) agradeceu a Deus, mais uma 

vez, por este trabalho realizado. Informou que a próxima Sessão 

Ordinária será realizada no dia 11 de setembro, numa segunda-
feira, às 19 horas, neste Plenário. Nada mais havendo a relatar o 
Presidente encerrou os trabalhos da presente Sessão. E eu 

Wagner Vieira França, 1º Secretário para constar lavre a presente 

Ata que está devidamente assinada.     

 
 
 
 
Joaquim Geraldo T. Muzy - Teté              Wagner Vieira França          
           Presidente                                            1º Secretário         

 


